

Am Sonntag, dem 14. September läuten die Reisefreunde Hohenlimburg das Reisejahr 2009 ein.

Eberhard Welz lädt alle interessierten Hohenlimburger ein zu einer "Brunchfahrt" auf dem Rhein. Für diese Fahrt wurde erstmalig ein komplettes Schiff gechartert, die MS Rheinland.



Während der Fahrt gibt es reichlich Informationen über das Reiseprogramm 2009.

In Norwegen stehen zwei Reisen mit den Postschiffen der Hurtigruten-Linie sowie ein Kurztrip nach Südnorwegen auf dem Programm.

In der Schweiz wartet der Glacier-Express sowie das berühmteste Bergdorf der Welt, Zermatt.

Außerdem gibt es neue Informationen über eine Donau-Kreuzfahrt von Passau nach Budapest, sowie über geplante Städtetouren.

"Diese Tour soll zwar informieren, aber auch allen Reisefreunden als "Wiedersehens-Fahrt" dienen, um mal wieder mit ehemaligen

Fahrtteilnehmern in netter Runde zu plaudern. Aber auch neue Gäste sind natürlich herzlich willkommen".

Start ist um 09.00 Uhr mit dem Bus ab Bahnhof Hohenlimburg.

Gegen 11.00 Uhr beginnt dann die 4-std. Schiffsfahrt mit der MS Rheinland.

An Bord besteht die Möglichkeit zum Brunch.

Am Nachmittag bietet sich ein Besuch in der Kölner Altstadt an, sowie ein Spaziergang über die Rheinpromenade. Die Rückkehr ist für 20.00 Uhr geplant.

Informationen und Anmeldungen bei Eberhard Welz unter Telefon 02334 - 45554.